



知覧小だより

学校 HP : http://minamikyushu-city.hs.plala.or.jp/chiran_es/



1年間、ご協力ありがとうございました。

校長 喜岡 達也



朝夕の冷え込みが和らぎ、校内のソメイヨシノの花が咲き始めました。平成30年度の学校生活も終わりを告げようとしています。この一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

この一年間の子供たちの成長ぶりはいかがだったでしょうか。身長や体重のように目に見える成長だけでなく、1年前の4月を思い起こすと、できるようになったことがたくさんあることに気付くことと思います。きっと「心も体も成長した」と感じていることでしょう。

いよいよ卒業式・修了式を迎えます。本年度の卒業生は39名。皆、勉強に運動に精いっぱい頑張り、知覧小学校を引っ張ってきてくれました。特に、委員会活動、クラブ活動、各行事、そして朝のボランティア活動での頑張り、創立150周年の記念の年にふさわしく大変立派でした。

また、学校の教育活動以外の金管バンドや少年団活動等でも力を発揮してくれました。それぞれが個性的でありながら、明るく元気な6年生でした。中学校でもきっと活躍してくれると思います。

他の学年もそれぞれの学習を終え、最後の締めくくりと次学年に進級する準備をしました。4月8日には55名の新一年生が入学してきます。新たなスタートが目の前に迫ってきています。

保護者の皆様には、この一年間、学校の教育活動に対し、いろいろとご協力くださりましてありがとうございました。子どもたちが大きな病気や事故等もなく過ごせたこと、数多い学校行事やPTA行事をすべて予定通り実施できたこと、そして、特に今年度は創立150周年ということで、記念式典をはじめ多方面でご協力をいただき無事にすべての事業を終えることができたことに、保護者や地域の皆様のおかげと深く感謝しています。

最後に、子どもたちは間もなく春休みに入ります。休みの開放感から、生活が乱れたり、予測しない事故が起こったりする可能性があります。卒業・進級の喜びを味わいつつ、決まりを守った規則正しい生活が送れるよう家庭でもご指導ください。

よろしくお願いたします。

4月の主な行事(予定)

- 5日(金) 入学式準備(新5・6年生登校)
- 8日(月) 新任式, 始業式, 入学式
- 9日(火) 給食開始, 身体計測・視力検査(～12日)
- 11日(木) 知能検査(2, 4, 6, 年)
- 12日(金) 学級PTA
- 17日(水) 家庭訪問開始(18日, 19日, 23日, 24日, 25日)
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 19日(金) 1年生を迎える会
- 24日(水) 交通安全教室
- 25日(木) NRT学力検査(2～6年)



50年後に開封します!

～6年生の寄せ書きをタイムカプセルに入れました～

今年は、鹿児島県の明治維新150年のイベントに様々な形で知覧小は参加させていただきました。その最後のイベントとして、県内の学校の子供たちのメッセージを県庁前のタイムカプセルに埋めるセレモニーがありました。その中に知覧小の6年生の寄せ書きと岩屋海璃さんの創立150周年記念式典でのあいさつも入れることになり、「タイムカプセル証書」が届きました。タイムカプセルの開封は、2068年です。明治維新200年、つまり、知覧小200周年の年です。50年後を楽しみにしましょう。



6年生を送る会・お別れ遠足

3月1日（金）に、体育館で「6年生を送る会」を行いました。各学年から、出し物の発表やお祝いの言葉、1年生によるプレゼントの贈呈がありました。その後、知覧平和公園にみんなで行きました。晴天に恵まれ、子どもたちはいろいろな固定施設や広い芝の上で元気よく遊び、思い出に残る楽しい遠足となりました。



緑の少年団 卒団式

3月2日（土）、みどりの少年団の「卒団式（退団式）」がありました。少年団員は13名、そのうち6年生1名が卒業します。当日は木工教室を行い椅子を制作しました。みんな上手にできていました。その後は、たこやき作りなどを行い、今年1年を楽しく締めくくりました。



今年もおいしいリンゴをいただきました

～青森県JA津軽みらいりんご贈呈～

今年も青森県JA津軽みらい（平川市）から南九州市の全児童にりんごの贈呈がありました。3月1日の贈呈式に、南九州市の児童代表として本校6年生の年永結誓さん、菊永美桜さん、永谷愛夢さんの3人が出席し、りんごを受け取りました。

この贈呈は今回で11回目となります。子供たちが各家庭に持ち帰ったことと思いますが味はどうだったでしょうか。南九州市からは、給食時に飲んでもらうための「知覧茶」を送っているそうです。平川市とは「ねぷた」をとおした交流や、夏と冬に子供たちがお互いにホームステイをする交流も行われています。これからもこのつながりを大切にしたいものですね。



【児童代表のあいさつ】（年永 結誓さん）

JA津軽みらいの皆さん、今年もたくさんのおいしいそうなリンゴをありがとうございます。毎年いただいているリンゴは、とても味が良く、家族みんなでおいしく食べさせてもらっています。

知覧町と平川市の交流がきっかけで始まった「知覧ねぷたまつり」に、ぼくは、毎年引き手として参加しています。にぎやかで迫力があって、とても大好きな祭りです。いつか家族みんなで、本場の平川市のねぷたもみてみたいです。きっと知覧の何倍ものすごい迫力なんだろうと思います。これからも交流を深めて、平川市の皆さんと仲良くしていきたいです。今日は本当にありがとうございました。

今日のほかほか茶^{チャ}ンピオン



校長室前にある「ほかほか茶ンピオンカード」から「ほかほか」する出来事をいくつか紹介します。

- ♥ 算数でわからないところがあったので、質問したら教えてくれました。
 - ♥ 給食時間の終わりに、机を運んでいると「手伝おうか」と言って、運んでくれました。
- 来年度もたくさん「ほかほか茶ンピオン」を紹介できたらいいなと思います。

お知らせ 感謝

- 6年生から卒業記念品として「テント」をいただきました。運動会やPTAバザー等で、大切に使用していきたいと思っております。ありがとうございました。
- 地域の方から「匿名」で、子供たちの読書推進に役立てて欲しいと2万円のご寄付をいただきました。本を購入して図書室に置きたいと思っております。本当にありがとうございました。

